
 

 

令和元年 
 

 

 

 

第４回 定例会 会議録 
 

 

 

 

令和元年１１月２２日開会 

令和元年１１月２２日閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大多喜町教育委員会 

 

 



- 1 - 

会     議     録 

 

    審  議  内  容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

会 議 の 名 称 令和元年第４回大多喜町教育委員会定例会議 

開 催 日 時 令和元年１１月２２日（金） 
１４時５６分から 

１５時３７分まで 

開 催 場 所 大多喜町役場中庁舎第４会議室 

出 席 者 

教  育  長 宇野 輝夫 

教育長職務代理 宮 本  清 

教 育 委 員 中村 康之 

教 育 委 員 唐鎌 良枝 

教 育 委 員 田邉 壮玄 

教 育 課 長 小高 一哉 

教 育 課 長 補 佐  髙 松  浩 

給 食 セ ン タ ー  伊嶋 孝行 

保 育 園 係 長 小林 行弘 

生 涯 学 習 課 長  宮原 幸男 

スポーツ振興係長 酒井 信夫 

 

欠 席 者  生涯学習課補佐 渡邉 陽二，図書館係長 小倉光太郎 

会 議 内 容 

 １ 開 会 

 ２ 教育長報告 

 ３ 日 程 

  日程第１ 会議録署名委員の指名 

  日程第２ 会期の決定 

  日程第３ 

報告第１号 大多喜町子ども・子育て支援法施行細則の
一部を改正する規則の制定について 

議案第１号 大多喜町立小学校及び中学校管理規則の一
部を改正する規則の制定について 

議案第２号 令和元年度大多喜町教育委員会関係予算に
ついて（１２月補正） 

 ４ 閉 会 

会 議 資 料  別紙のとおり 

会 議 録 の 
作 成 方 法 

□ 録音テープを使用した全文記録 

□ 録音テープを使用した要点記録 

☑ 要点記録 

そ の 他 の 
必 要 事 項 

 特になし 
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１ 開会 

○宇野教育長により開議宣告：１４時５６分 

２ 教育長報告 

○宇野教育長により令和元年８月３０日～令和元年１１月２２日までを教育長か

ら報告 

３ 日程 

 日程第１ 会議録署名委員の指名 

○宇野教育長 

これから日程に入ります。 

初めに、日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、「宮本 清」教育長職務代理者を指名します。 

よろしくお願いします。 

 日程第２ 会期の決定 

○宇野教育長 

次に、日程第２会期の決定の件を議題とします。 

会期は、教育委員会会議規則第２条第４項の規定により本日１日とします。 

続きまして、日程第３ 報告第 1号「大多喜町子ども・子育て支援法施行細則の

一部を改正する規則の制定について」を議題とします。本案について、事務局か

ら報告内容の説明を求めます。 

〇事務局 

報告内容を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これは報告ですが、質問はありませんか。 

○中村委員 

 他の市町村では，補助と言いながらも他のことでお金がかかっていると聞いた。

大多喜町ではどうなのか。具体的に教えてほしい。 

○小林係長 

３～５歳児は保育料が無料であり，副食費代として４，５００円いただいてい

る。０～２歳児について，低所得家庭は無料となっています。したがって，本町で

は副食費以外に特に家庭の負担とはなっていないと考えます。 

○宇野教育長 

その他質問はありませんか。 
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○中村委員 

２５ページに「施設等利用費請求書」があるが，現在大多喜町では使うことがあ

るのか。 

○小林係長 

大多喜町にはありません。認可外保育施設としては大多喜病院がありますが，２

５ページの対象者はいません。 

○宇野教育長 

その他質問はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。 

続きまして、議案第１号「大多喜町立小学校及び中学校管理規則の一部を改正す

る規則の制定について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の

説明を求めます。 

〇事務局 

補佐が提案内容を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから議案第１号の質疑を行います。 

○宇野教育長 

質問等はありませんか。 

（質疑なしの声あり。） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。 

これから議案第２号を採決します。本案は原案のとおり可決することにご異議

ありませんか。 

（異議なしの声あり。） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第２号「令和元年度大多喜町教育委員会関係予算について（１

２月補正）」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求め

ます。 

○各担当係からの説明 
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○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○唐鎌委員 

旧西中学校で売払金とありますが，どういうものが売れたのか。 

○小高課長 

 残存価格５０万円以上のもので，三育学院が８月中に学事課に申請するために，

２１品目を売りました。主なものとしては，書棚やラックです。 

○中村委員 

保育園の電気使用料を補正しているが，原因は何か。 

○小林係長 

 昨年度と比べ，年度当初から３０万低く見積もっていた。それに加えて単価も上

がったことが影響していると思われる。 

○小高課長 

使用量自体は昨年度より減っており，決して無駄には使用していないと考えて

いる。また，台風等の災害関係でも使っていない。 

○宇野教育長 

その他質問はありませんか。 

（質問なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

本案について採決したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり。） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。 

これから議案第２号を採決します。本案は原案のとおり可決することにご異議

ありませんか。 

（異議なしの声あり。） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

以上で本日の日程は全て終了しました。令和元年度第４回定例会を閉会します。 

                       （１５：３７終了） 
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令和  年  月  日 

 

             教 育 長 

 

             署 名 委 員 
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